

Jean Michelle Jarre

Jean Michelle Jarre est une musicienne célèbre. Il a presque tout seul développé la musique électronique. Ses concerts attirent les millions de personnes, et, pendant qu'autres musiciennes n'utilisaient pas le synthétiser, il faisait les chansons complexe. Il était responsable pour la popularité du synthétiser pendant les années soixante dix. Peu après, il était une super-star en cause de sa musique.

Il est né au 24 août, 1948, à Perrache, à Lyon, en France. Ses parents étaient France Pejot, et Maurice Jarre. Maurice Jarre était un compositeur célèbre, et il a composé la musique pour 'Laurence d'Arabe' et 'Ghost'. En 1953, Maurice Jarre est sorti pour les Etats-Unis, laissant Jean Michelle et sa mère seuls en France. Il était instruit par Jeannine Rueff, un compositeur classique, au Conservatoire.

Son groupe premier s'appelait Mystère IV, et ils ont gagné le prix premier au festival rue de Paris. Pendant les ans prochains, il a crée des autres groupes, par exemple 'les poubelles' !

En quittant le Conservatoire, Jean Michelle Jarre est allé au 'Groupe de Recherches Musicales'. Là, il a appris jouer du synthétiser. Aussi, il a lancé son premier disque, 'La cage'. Peu après, il acquitté le GRP. En 1973, il a commencé à travailler seul. Il a libéré son disque tube, Oxygène. Oxygène était un grand succès en Europe, et il a atteint la deuxième dans hit parade anglais.

Pendant 1979, il a joué son concert spectaculaire, à Place de la Concorde, à Paris. Plus d'un million personnes ont vu le concert, et il était le concert le plus grand, jusqu'à 'Pink Floyd' a tenu son concert quand le mur de Berlin était détruit.

Il a une femme, qui s'appelle Charlotte Rampling. Elle est un film star anglais.

Jean Michelle Jarre a les cheveux bruns, et est taille moyenne. Il a les yeux bruns aussi.

Ma mère dite il est un homme jeune beauté !

Pendant je sais un peu de sa musique, je pense il est une grande super-star, et a obtenu beaucoup. Je pense il est une inspiration pour les étudiants de musique, et les musiciennes partout.

Je ne sais pas quel Jean Michelle Jarre fera dans le futur. Je présume il va continue avec son travailler. Peut-être bientôt on verra un autre album par le légendaire 'Jean Michelle Jarre'.